
Horaire des messes dominicales : 
 

les samedis : 17h00 (français) 
Sundays : 9:00am (english) 

les dimanches : 11h00 (français) 

Pendant la semaine :  

Vendredi : 9h00 (français) 

Coin d’enfants ~ Kids Corner 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quarante jours après sa résurrection d’entre les morts, Jésus est monté sur une colline 

avec ses disciples et devant eux, il a disparu à travers les nuages et est monté au ciel. 

Jésus avait promis de leur envoyer un Consolateur après son départ. 

Pouvez-vous trouver votre chemin à travers le labyrinthe des nuages. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bureau Sainte-Croix Office: 705-533-2176 

paroissesaintecroix@bellnet.ca  
Bureau St. Ann Office: 705-549-2560  

stannspe@archtoronto.org ~ lundi et Mercredi 10h à 14h 

Eucharistic Celebration: 
  

Sundays: 9:00am & 11:00am  
 

For all inquiries and requests,  

please contact the office at Sainte-Croix 
church 705-533-2176  

 

 

Paroisse Sainte-Croix  
  
  

327 rue Lafontaine ouest 

Tiny, ON L9M 0H1  
150 Green Point Road 

Tiny, ON L9M 0M7  

Dimanche de la Pentecôte/16 mai, 2021 

Pentecost Sunday/May 16, 2021 

Sainte-Croix Parish 
  
  

Administrateur : Frère Simon Tuh Bung, CFIC  

Associate Pastor : Frère Benjamin Obetta, CFIC 

Office Administrator : Joanne Adams 

École Élementaire Catholique Sainte-Croix : 705-533-2610 

 

Église Sainte-Croix  
  
  

Saint Florence Chapel  
  
  

mailto:paroissesaintecroix@bellnet.ca
mailto:stannspe@archtoronto.org


Intentions de messes/Mass intentions 
Paroisse Sainte-Croix Parish 

 

Vendredi, 21 mai 9h00    
Disponible/Available 

Dimanche de la Pentecôte 
 

Samedi,  22 mai  17h00    
Disponible/Available 
Sunday, May 23 9:00am    
For the Parishioners 
 

Dimanche, 23 mai  11h00 

† Leon & Wilhelmina Marchand 

 Demandé par la famille Marchand 

St. Florence Chapel 
Pentecost Sunday 

Sunday, May 23 ~ 9:00am    
For the Parishioners  
Sunday, May 23 ~  11:00am  
Available/Disponible 

~~†~~ 

Offrandes / Offerings 
1-2 Mai        Sainte-Croix   $ 40.00 
                      St. Florence    $ 300.00 

Thank you! / Merci! 

Dear Parishioners, 
 

 “To be a Christian is to be joyful”.  It is with these words, borrowed from Pope Francis, that I begin my letter 
addressed to each one of you, from the little newborn baby that will be receiving Baptism to the eldest parishioner.  
I hope all of you are staying safe during this difficult time of the Covid-19 pandemic. On Saturday May 15, 2021, I 
officially started my assignment as the new Pastor of this community.  I am both humbled and honored, and more 
than willing to accept the immense responsibility of this new challenge.  I wish to sincerely thank Fr. Daniel 
Gustave Tshimbalanga for his tireless service to this community. He has been, not just a spiritual leader, but a 
mentor for many of us and I am sure that just like myself, many of you are going to miss him.  I equally wish to 
welcome Fr. Benjamin Obetta who is already here in the parish and is adapting very well.  I am certain that we 
will continue to grow as a community and as a parish being, Joyful Christians.  Being Joyful means being 
outwardly focused instead of inwardly focused, enjoying and appreciating others for the gifts God has given them, 
instead of envying them and putting our God given talents together for the common good, where and whenever it 
is necessary.  This is my wish for our community and for our parish.  That we may continue to grow as a community 
of Joyful Christians, bearing witness to Christ with our lives.  
Two years ago, my dearest parishioners, on July 12th, I embarked on a journey which, looking back on now, was 
to be the beginning of a new chapter in my life.   I left behind my community of the Sons of the Immaculate 
Conception in Woodbridge, got in the car, and started my long journey towards St. Ann’s Parish in 
Penetanguishene, St Patrick’s Parish in Perkinsfield and Paroisse Ste. Croix in Lafontaine. A journey that normally 
takes roughly an hour and a half, took me a lot longer, a coffee or two at Tim Hortons, a stop along the way, 
because I needed to look at the map and make sure I was heading in the right direction, and finally I arrived.   The 
journey itself was relaxing, but it was the worry of what I would find once I arrived here that tormented me.   I 
kept asking myself, what if the parishioners do not accept me, what if I failed at the gamble God took with me.   
Well to my immense surprise, I was not only accepted, but I was loved from the onset.   I found a lovely community 
that accepted me and my fellow-brothers, for who we are and who has since day one, been very supportive of us. 
 

As I begin this new phase in my missionary journey and in the history of this community, I bless you with the 
prayer of St. Teresa of Avila, “Christ has no body now but yours.  No hands, no feet on earth but yours.  Yours are 
the eyes through which he looks compassion on this earth, yours are the feet with which he walks to do good. 
Yours are the hands through which he blesses all the world.  Yours are the hands, yours are the feet, yours are the 
eyes, you are his body.  Christ has no body now on earth but yours”.  This my dear parishioners, is what it means 
to be a Joyful Christian.  We look forward to seeing you again whenever the Church reopens for public worship.  
Remain blessed and stay safe. 
 

In Christ, Fr. Simon Bung, CFIC, Pastor 
St. Ann, St. Patrick & Ste. Croix Parishes 

Chers paroissiens/paroissiennes,   
 

«Être chrétien, c’est être joyeux». C’est par ces mots, empruntées au pape François, que je  
commence ma lettre adressée à chacun d’entre vous, du plus petit nouveau-né qui recevra le baptême,  
à l’aîné(e) des paroissien(ne)s.  J’espère que vous restez tous en sécurité pendant cette période difficile de la 
pandémie de Covid-19. 
Le samedi 15 mai 2021, j’ai officiellement commencé ma mission en tant que nouveau pasteur de cette 
communauté.  Je suis à la fois humble et honoré, et plus que disposé à accepter l’immense responsabilité de ce 
nouveau défi.  Je tiens à remercier sincèrement le Père Daniel Gustave Tshimbalanga pour son service inlassable 
à cette communauté.  Il n’a pas été seulement un chef spirituel, mais un leader pour plusieurs d’entre nous et je 
suis sûr que, tout comme moi, il va manquer à beaucoup d’entre nous. Je souhaite également la bienvenue au Père 
Benjamin Obetta qui est déjà ici dans la paroisse et qui s’adapte très bien.  Je suis certain que nous continuerons 
à grandir en tant que communauté et mon plus grand désir est que nous le réaliserons en vivant notre vie en tant 
que les chrétiens/ chrétiennes joyeux/joyeuses comme Dieu nous a créés.  Être joyeux signifie être 
concentré vers l’extérieur au lieu de se concentrer intérieurement ; de profiter et d’apprécier les autres pour les 
dons que Dieu leur a donnés, au lieu de les envier ;   de rassembler nos talents, donnés par Dieu, pour le bien 
commun, où et quand c’est nécessaire. C’est mon souhait pour notre communauté et pour notre paroisse, que 
nous puissions continuer à grandir en tant que communauté de chrétiens/chrétiennes joyeux/ joyeuses, 
en rendant témoignage au Christ par nos vies. 
 

Il y a deux ans, mes très chers paroissiens/paroissiennes, le 12 juillet, je me suis embarqué dans un voyage qui, 
en y pensant maintenant, devait être le début d’un nouveau chapitre de ma vie.  J’ai laissé derrière moi ma 
communauté de l’Immaculée Conception à Woodbridge.   Je suis monté dans la voiture et j’ai commencé mon 
long voyage vers les paroisses de Sainte-Anne à Penetanguishene, de Saint-Patrick à Perkinsfield et de Sainte-
Croix à Lafontaine.  Un voyage qui prend normalement environ une heure et demie, m’a pris beaucoup plus de 
temps. Un café ou deux au Tim Hortons, un arrêt le long du chemin, parce que j’avais besoin de vérifier la carte 
afin de m’assurer que je me dirigeais dans la bonne direction, et finalement je suis arrivé.  Le voyage en lui-même 
était relaxant, mais c’était l’inquiétude de ce que je trouverais une fois arrivé ici qui me tourmentait.  Je n’arrêtais 
pas de me demander si les paroissiens/paroissiennes m’accepteraient, et si j’échouerais au pari que Dieu prenait 
avec moi.  Eh bien, à ma grande surprise, j’ai non seulement été accepté, mais j’ai été aimé dès le début.  J’ai trouvé 
une communauté charmante qui m’a accepté, ainsi que mes confrères, tels que nous sommes et qui, depuis le 
premier jour, nous a beaucoup soutenus. 
 

Alors, que je commence cette nouvelle phase de mon cheminement missionnaire et de l'histoire de cette 
communauté, je vous bénis par la prière de sainte Thérèse d'Avila : 
« Le Christ n’a plus de corps maintenant que le vôtre. Pas de mains, pas de pieds sur terre mais les vôtres. Vos 
yeux sont les yeux à travers lesquels il regarde la compassion sur cette terre, les vôtres sont les pieds avec 
lesquels il marche pour faire le bien. Vos mains sont les mains par lesquelles il bénit le monde entier. Les vôtres 
sont les mains, les vôtres sont les pieds, les vôtres sont les yeux, vous êtes corps fils. Le Christ n’a plus de corps 
sur terre que le vôtre ». 
Le Christ n’a pas d’autre corps sur terre que le vôtre, ni d’autres mains que les vôtres, ni d’autres pieds que les 
vôtres. C’est par vos yeux que s’exprime la compassion du Christ pour le monde ; par vos pieds qu’il s’en va faire 
le bien ; par vos mains qu’il va bénir aujourd’hui l’humanité. 
Voilà mes chers paroissiens/paroissiennes ce que signifie être un chrétien joyeux. Nous sommes impatients de 
vous revoir une fois que l’Église rouvrira pour le culte public. Demeurez béni et portez-vous bien. 
 

Vôtre dans le Christ, 
 
Père Simon Bung, CFIC- Curé. 
Les Paroisse Ste. Anne, Ste. Patrick et Ste. Croix 

 
 

 


